

Vision

Nachhaltig bauen und leben für unsere Zukunft



Von der Jugendsession **angenommen** mit 128 zu 37 Stimmen

Jahr: 2021
Thema: Baukultur
Adressat: -
Eingabeform: Vision

Inhalt:

Wir möchten, dass wir in attraktiven Räumen leben und eine nachhaltige Baukultur pflegen.

- Das Mietrecht ist dahingehend anzupassen, dass für die Heiznebenkosten ein Fixbetrag geschuldet ist. Dieser wird nach regionalen Durchschnittswerten festgelegt und regelmässig überprüft.
- Es soll ein attraktives Stadtklima in Städten und Dörfern durch Begrünung von Strassenräumen und Gebäuden geschaffen werden. Zudem soll dem Langsamverkehr mehr Raum zugesprochen werden.
- Der Bund soll Massnahmen treffen, um die Wiederverwendung von Baustoffen zu fördern und zu unterstützen.

Begründung:

In den Städten wird dem motorisierten Individualverkehr viel Fläche zugesprochen, der Langsamverkehr stellt eine umweltschonende Alternative dar. In Kombination mit der Begrünung der Stadt fördert dies das Stadtklima und schafft eine angenehme Atmosphäre. Dafür muss die nötige Infrastruktur geschaffen werden. Das nachhaltige Bauen stellt einen wichtigen Teil des Umweltschutzes dar und durch die Förderung der Wiederverwendung von Baustoffen kann dies unterstützt werden. Fossile Heizungen verursachen einen grossen Teil des CO₂ Ausstosses. Durch Anpassungen des Mietsystems unterstützen wir den Umstieg auf klimafreundliche Alternativen auch in Mietobjekten.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

16.12.2021: Zum Unterziel 1 "Heiznebenkosten" wurde dieses Postulat (Sandra Locher-Benguere) [21.4562](#) eingereicht.

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen